



El equipo juvenil de balonmano, tras ganar el sector en Galicia. | **ALONSO**

Fin de semana para enmarcar

El equipo juvenil de balonmano del Grupo Covadonga gana el sector y el junior de baloncesto y el infantil de voleibol se imponen en el Campeonato de Asturias

J. J.
CHÓN

Excelente fin de semana para varios de los equipos del Grupo Covadonga que lograron sendos campeonatos de Asturias y también clasificarse para la fase final del Campeonato de España juvenil de balonmano.

El éxito más relevante fue el logrado por el equipo juvenil de balonmano que entrena Andrea Martínez y que se impuso de manera brillante en la fase de sector que se celebró en Galicia. Los grupistas iniciaron la competición superando con claridad al Balopal de Palencia por un contundente 30-19, un resultado que le reforzó la moral para el resto del sector. En el segundo partido las cosas no fueron ni mucho menos tan fáciles pero al final lograron la victoria ante el Basauri por un apretado 26-25. En el tercer y último encuentro los gijoneses se medían al equipo local y organizador de la fase, el Xiria con el que empataron a 19 lo que les aseguraba el primer puesto. Segundos fueron los vascos del Basauri, terceros los locales del Xiria y cuartos el Balopal.

Con este triunfo en el sector el Grupo Covadonga logra la clasificación para la fase final del Campeonato de España junto con los ganadores de los otros siete sectores que son: Ademar León, Aiadek Pulpo de Guipúzcoa, Barcelona, Montequinto de Sevilla, San Sebastián de los Reyes de Madrid, Maristas de Málaga y Gimnástico de Melilla. La fase final será entre los días 6 al 10 de mayo en una localidad aún por determinar.

El mismo fin de semana se disputó la final a cuatro del Campeonato de Asturias junior de baloncesto al que el Grupo Covadonga llegó junto con el Unión Financiera Oviedo, Atlético Avilesina y colegio San Ignacio también de Oviedo. Los grupistas les tocó medirse en semifinales con la Atlético Avilesina a la que superaron por 71-62 mientras que en la otra semifinal el Unión Financiera superó por un rotundo 74-37 al San Ignacio. El equipo avilesino logró el tercer puesto al superar a los colegiales por 68-40. En la final el Grupo Covadonga consiguió doblegar al Unión Financiera Oviedo por 82-78 en un partido muy interesante.

No fue este el único título regional logrado por los grupistas este fin de semana ya que también se disputó la final a cuatro infantil B en la que el Grupo Covadonga metió dos equipos. Además se clasificaron el Siero y el San Ignacio B.

En la primera semifinal se enfrentaron el Grupo A con el Siero en un partido de claro dominio gijonés, 0 a 3 (12-25, 17-25 y 6-25). En la otra semifinal el Grupo B cayó por 3-1 ante el San Ignacio B en un partido muy igualado y competido que pudo haberse decantado para cualquiera de los dos: 26-28, 26-24, 26-24 y 25-21. En la final el Grupo y el San Ignacio ofrecieron un gran espectáculo con todos los sets muy competidos e igualados. El partido se resolvió en el quinto set: 15-25, 25-15, 17-25, 25-23 y 11-15.

En el partido por el tercer puesto el Grupo Covadonga superó por 3-1 al Siero 16-25, 19-25, 25-23 y 18-25.



Equipo junior de baloncesto. | **ALONSO**



Los dos equipos infantiles de voleibol. | **ALONSO**